
Ein Einwohner informiert darüber, dass in der St.-Josef-Straße und in der Straße „Zum 
Gransbach“ zwei Schilder „Zone 30“ entfernt wurden. Seitdem ist in diesem Bereich eine erhöhte 
Geschwindigkeit der PKW-Fahrer zu verzeichnen. Beigeordneter Sterzenbach sichert eine 
Überprüfung dieser Angelegenheit zu.  
 
Desweiteren spricht er die vorangegangene Debatte betreffend der Hundefreilaufflächen und der 
Verkotung von extensiv bewirtschafteten Flächen an. Als Tierarzt informiert er darüber, dass der 
Hundekot keine Problematik für das Rind darstellt. Vielmehr sei der Hofhund gefährdet, da 
dieser mit dem Aborterreger der Rinder in Kontakt kommt. Er schlägt vor, einen Teilstreifen von 
etwa 10 m der bewirtschafteten Flächen abzugrenzen und diese dem Hundefreilauf zur 
Verfügung zu stellen. 
 


